
Energiewende wirkt! EU-
Energieeffizienz-Richtline soll
Verbrauch um 1,5 % jährlich senken-
unprofitable konventionelle
Kraftwerke dürfen bald nicht mehr
abgeschaltet werden
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Deutsche Medien berichteten am 12.9.12 dass die EU-Kommission sich mit
dem Europaparlament auf die -euphemistisch so genannte- Energie-
Effizienzrichtlinie geeinigt hätten. Die noch fehlende Zustimmung des
Ministerrates gilt als bloße Formsache. Wenige Tage später wird aus dem
Bundeswirtschaftsministerium gemeldet, dass bereits im kommenden Winter
den Versorgern verboten werden soll, fossil betriebene aber unrentable
Kraftwerke abzuschalten. Damit sind die Zwangsmaßnahmen zur Rationierung
von Energie bzw. das vollständige Auschalten eines freien Energiemarktes
weitestgehend gesetzlich definiert.
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